

図書室だより

親子で読んでください

令和三年十一月

真鶴町立

まなづる小学校

図書室

親子で本を

楽しもう！



「秋の夜長」とはよく言ったもので、秋は何となく夜に浸ってみたいくなります。(冬はこたつで丸くなりたくなります。)空に輝く月も一段ときれいです。どうせ浸るなら「読書の秋」！ゲームやスマホを本に持ち替えて、本の世界に、「いざ！出発！」

読書はいいことが

いっぱい！



本を読むことは、皆さんの知識を増やすだけでなく、好奇心や想像力を育てます。知らない言葉が出てきても、前後の内容から「こんな意味かな」と理解し、言葉や漢字を覚えることもできます。また、テレビやゲームと違い、文章を何ページも読んでいくので、集中力や根気強さも育てることができるのです。

そうはいつても、文字ばかりの本を一人で読み切るのは無理！という人もいるかもしれませんが。でも大丈夫！「読み聞かせ」という素敵な方法があります。耳で聞いてお話を想像することも皆さんの脳を刺激します。そして、何より、親子で本の世界に浸るその時間が宝物になります。本を読んだ後にも、感じたことをお話ししてみましょう。うちの人は自分とは違ったことを感じているかもしれません。それがまた、面白いのです。読み聞かせは、「大人が読んであげるもの」とは決まっています。ぜひ、皆さんがおうちの人の読んであげてください。この本を読んであげようと思えば、練習してから読んであげるといいと思います。その時は、面白い場面になっても自分だけ先に笑わないように気をつけてくださいね。

図書室には

「食欲の秋」も到来！

図書ボラさん、ありがとうございます。ごさいます。

現在、新しい本が素敵なレイアウトで並んでいます。今年のテーマは「おいしいレシピ」。親子で読んで、作ってみたいくなるような本がたくさんあります。ぜひ、図書室に来てくださいね。



まなづる小学校は十一月十五日から二十八日まで「読書週間」です。図書委員会による読書ポイント、読書すごろくなども行います。ぜひ楽しく本に親しんでください。